



#INFECCIÓN

INTERNAN AL PAPA POR COMPLICACIÓN P27

FOTO: AP

PROVOCA ANGUSTIA

- 1 • Vaticano no indicó cuánto tiempo pasará el Pontífice en el hospital.
- 2 • Papa se resiste a cirugía de rodilla por problema con anestesia.
- 3 • El 24 de enero dijo que sus divertículos intestinales regresaron.



FOTO: AP



#PREOCUPASUSALUD

Hospitalizan al Papa por una infección

PRESENTÓ DIFICULTAD RESPIRATORIA; LE REALIZARON ESTUDIOS

AFP Y REUTERS

ORBE@ELHERALDODEMEXICO.COM

El papa Francisco, de 86 años, fue internado ayer en el hospital Gemelli de Roma, donde permanecerá "varios días" debido a una "infección respiratoria", dijo el Vaticano.

El Pontífice "tuvo que someterse a controles médicos debido a que en los últimos días se quejaba de dificultades respiratorias", explicó el director de la oficina de prensa de la Santa Sede, Matteo Bruni.

Los controles médicos "pusieron de manifiesto una infección respiratoria (excluido COVID-19), la cual va a requerir varios días de un adecuado tratamiento médico", precisó.

Su hospitalización inesperada desató interrogantes sobre su real estado de salud.

Fuentes del centro médico romano refirieron que el Pon-

tífice llegó en ambulancia, tras tener problemas cardiacos o respiratorios y que fue sometido a una tomografía.

Las audiencias de los próximos días fueron anuladas y se ignora si Francisco podrá celebrar la misa del Domingo de Ramos, el 2 de abril, y las ceremonias de Semana Santa que suele encabezar.

La conferencia episcopal italiana fue de las primeras en enviar mensaje de "pronta recuperación" a la vez que invitó a rezar por la salud del Papa.

Joe Biden, el segundo presidente católico en la historia de EU, pidió durante una recepción en la Casa Blanca "pronunciar una oración extra" por la salud del Pontífice.

El Papa sufre de diverticulitis, una condición que puede infectar o inflamar el colon, y fue operado en 2021 para extirpar parte de ese órgano.

En enero, informó que esa condición había regresado y que lo estaba haciendo engordar, pero que no estaba demasiado preocupado.

También tiene un problema en la rodilla, por lo que usa un bastón y una silla de ruedas. ●

SOBRE SU VIDA

86

AÑOS DE EDAD TIENE EL PONTÍFICE JORGE MARIO BERGOGLIO.

10

AÑOS DE PAPADO CELEBRÓ FRANCISCO, EN MARZO.

2021

PASÓ 10 DÍAS HOSPITALIZADO DEBIDO A UNA OPERACIÓN DE COLON.

33

CENTÍMETROS DE INTESTINO LE FUERON RETIRADOS EN LA CIRUGÍA.



EL PAPA ESTÁ CONMOVIDO POR MENSAJES RECIBIDOS; MOSTRÓ AGRADECIMIENTO'.

COMUNICADO EL VATICANO